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会長テーマ 「目指そう全員参加のクラブ運営」 

２０２１年１月号 

（2021年１月 29日号  Vo１．６ No.76－通巻 62号） 

発行：東京葵ライオンズクラブ 

―2021年 1月 14日（木）― 

 多くのお客様をお迎えし盛大に新年例会を開催  

◇1月 14日（木）18：00～19：30 ホテルグランドパレスにて令和 3年「新年例会」を開催いたしました。 

当日は、進藤義夫地区ガバナー、伊賀保夫前ガバナー、L阿部かな子 FWT複合地区コーディネーター、L山下規介１

Rリジョン・チェアパーソン、L氷田 孝１R3Zゾーン・チェアパーソン、L石橋卓磨稲門 LC幹事、L星野正樹稲門

LC会計をお迎えし、総勢 25名の華やかな新年例会となりました。 

 

 

 

 

 

 

←L阿部かな子 FWT複合地区コーディネーター、進藤義夫３３０Ａ 地区

ガバナー、伊賀保夫前ガバナー 

挨拶をする進藤義夫地区ガバ

ナー 
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◇高田貴亮さん（親会入会、ＳＰ高田勝則Ｌ）、佐田敦則さん（魁支部入会、ＳＰ大和田博道Ｌ）の入会式が行われま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新会員紹介 

高田貴亮（たかだ たかあき）Ｌ            佐田敦則（さだ あつのり）Ｌ 

 

 

 

 

 

 

◇国際会長より「シェブロン賞」が、高田勝則 L入会 20年、今井龍司 L

入会 10年に贈られ、進藤 330-A地区ガバナーから授与されました。 

 

◇例会見学に木村誠之さん（システムコンサ

ルタント 魁支部入会希望。大和田Ｌ紹介）

がお見えになりました。 

進藤義夫地区ガバナーからガバナー記念バッチをつけてい

ただく。高田貴亮Ｌ（上写真）と佐田敦則Ｌ（下写真） 

「入会式」は、会員・会則委員の高田勝則Ｌによって執り行われました。 

1987年6月17日生まれ。 

㈱アトリエ・プラネット 代

表取締役。飲食店、音楽芸能

事務所経営。 

自宅：杉並区 

携帯： 

090－6930－0115 

ＳＰ：高田勝則Ｌ 

1985年10月7日生まれ。 

ゴルフレッスンプロ 

自宅：台東区 

早稲田大学スポーツ科学部卒 

携帯： 

080－6695－9013 

ＳＰ：大和田博道Ｌ 
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◇魁支部の五十嵐鉄平Ｌが 1月 8日に結婚入籍されました。誠におめでとうございます。参加メンバー全員からお祝い

金を五十嵐Ｌに贈呈いたしました。 

◇昨年のクリスマスに魁支部が、社会福祉法人「東京育成園」（児童養護施設）にクッキーと高田 Lから寄贈された大

福 100個をもって訪問したことに対し「感謝状」が魁支部あて届きました。 

 

１月第１例会「全国友好葵東京大会 協力金」寄付 ドネーションの発表 

144,000円（今期累計 405,000円） 
ウルトラビッグ（ビッグ×5）「あらためてうちの息子をよろしくおねがいいたします」L高田 
ビッグ 「ドネーション」伊賀前ガバナー 
ビッグ 「皆様 新年おめでとうございます。誕生祝どうもありがとうございました」Ｌ吉﨑 

（1月 17日で昭和 10年生まれの吉﨑Ｌは満 85歳を迎えられました。本当におめでとうございます。） 
ビッグ 「ＷＲＣというプロ麻雀大会のベスト 8をかけた戦いで『四暗刻』をつもり勝ち抜けました」Ｌ伊賀 
ビッグ 「今年 1月 8日に入籍しました。今後ともよろしくお願いいたします」Ｌ五十嵐 
ビッグ 「佐田先輩、高田貴亮さんようこそ！ この日を待っていました」石橋Ｌ、星野Ｌ（稲門ＬＣ） 
ハーフビッグ「コロナ下ではありますが、最高の例会スタートができました。新会員の高田Ｌ、佐田Ｌ入会おめでとうござ

います」瀬戸口Ｌ 
ハーフビッグ「本日はたくさんのご来賓の皆様にお越しいただきありがとうございました。高田（貴）Ｌ、佐田Ｌ入会おめ

でとうございます。今後ともよろしくお願いいたします」Ｌ福井 
ハーフビッグ「この何かと暗い時代にこれだけ活力のあるグループの一員となれました。ありがとうございます」Ｌ佐田 
ハーフビッグ「久しぶりの例会が盛大なったことに感謝。進藤ガバナーありがとうございます」Ｌ橋口 

（※橋口Ｌからは毎回ドネーション袋とおまけのカードを寄贈してもらっています） 

ハーフビッグ「あけましておめでとうございます。今年は攻めの経営で頑張ります。40 代最後の 1 年なので全力で走りま
す」Ｌ田子 

ハーフビッグ「皆さん今年もよろしくお願いいたします」Ｌ田上 
ハーフビッグ「入会おめでとうございます。仲良く楽しく一緒に奉仕をいたしましょう」Ｌ宮本 
チョメチョメ 「ご来賓の皆様お越しくださいましてありがとうございます。これが東京葵です！！ 新会員の皆さんようこそここ

へ。楽しんで活動してまいりましょう」L齊藤 
チョメチョ 「コロナ騒動を乗り越えて頑張りましょう。高田Ｌ、佐田Ｌ入会おめでとうございます」L今井 
チョメチョ 「高田Ｌ、佐田Ｌ誕生！！ おめでとうございます」L大和田 
チョ 「あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。五十嵐Ｌご結婚おめでとうございます。

新会員の皆様おめでとうございます。例会見学の木村様 よろしくおねがいいたします」Ｌ伊藤 
チョ 「コロナに負けずできる活動を少しでも考えたいと存じます。よろしくおねがいいたします」L山下 １Ｒ ＲＣ 
 

上記のほかに進藤ガバナー、氷田 ZCからビッグなお祝いを頂戴いたしましたが、これについては例会費勘定に繰り

入れました。 

１月定例理事会（１月１４日 16：30～17：50ホテル グランドパレス） 

司会：Ｌ福井幹事 

出席：L伊賀、L今井、L齊藤、L瀬戸口、L高田、L田上、L橋口、L福井、L吉崎、L宮本、L泉、L伊藤、L大和田 

次第 

１．瀬戸口会長挨拶 

２．議事 

【報告事項】 

①国際協会からの会員維持に関するアンケート→会長が回答済 

②京都葵LC結成60周年について→延期してR4年4月にCN60として開催予定 

③1月25日（月）330－A 地区「新年賀詞交歓会」は中止になった。 

④和歌山葵LC事務局移転 

→〒640-8158和歌山県和歌山市十二番丁リヴァージュ十二番丁ビル303号 

⑤ＺＯＯＭ『パワーポイント活用セミナー』開催（1月17日）／ZOOM主催者育成セミナー（2月28日） 

→参加希望者は各自savannaにて申し込む 
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⑥下川 悟Lが本人の申し出により、12月末日付で退会となった。 

【審議事項】 

①入会審査 

高田貴亮さん（親会 高田L推薦）／土佐明日渚さん（親会 瀬戸口L推薦） 

佐田敦則さん（魁支部 大和田L推薦）、以上、緒方会員会則委員長による審査済 

→理事会満場一致で招聘を決定 

②330－A 地区年次大会（4月１７日土曜）の代議員４名登録（2月3日登録締め切り）の代議員選出（葵メンバー数44名のため4名

の代議員） 

→代議員：瀬戸口会長、福井幹事、今井財務委員長、伊賀全国友好葵委員長を選出。なお、代議員参加費 12,000円×4人は

クラブ負担とすることに決定。 

→「晩さん会」（@13,000 個人負担）は上記4人に加えてL橋口が参加。 

→申し込みについては事務局がsavannaにて登録する。 

③地区アクティビティコンペティションについて→12月25日締め切り終了 

→福井幹事が継続アクティビティ―として「千鳥ヶ淵戦没者墓苑慰霊祭」の実施でエントリー済。 

④ガバナーズアワード申請について→2月12日締め切り 

→今期はコロナのため大きなアクティビティをしなかったので見送ることに決定。 

⑤LCIFキャンペーン100チャリティ―ゴルフコンペについて（3月8日）  

→東京葵LCが最低でも1パーティを組みたいので伊賀Lが中心になって人集めをすることに決定。 

⑥上半期決算報告（今井財務委員長） 

→上半期収入合計6,673,486円／上半期支出合計2,386,497円／後期繰越金額4,286,939円で承認。 

⑦例会場のホテル・グランドパレスが６月いっぱいをもって営業を停止することへの対応について 

→各自、＠5,500円とクラブ資産の保管をしてくれる候補会場を探す。ホテルニューオータニ・ガンシップについては宮本Lに交

渉を委任することに決定。 

⑧その他 葵親会の新会員については、ネクタイとクラブジャンパーを入会祝いとして差し上げることに決定。（魁支部について

は希望者に有料配布とする） 

 

―2021年 1月 28日（木）― 

 出席者 6名で「ワッペン着用例会」となった 1月第 2例会  

□緊急事態宣言下、折からの降りしきる雪にもめげず、1月第 2例会を開催いたしました。 

□わずか 6名の出席者（瀬戸口会長、福井幹事、伊賀 L、橋口 L、田上 L、魁支部五十嵐

L）でしたが、和やかに例会が進行し、会食がなかったため 7時前に例会が終了しました。 

□雪にもめげず出席したことを讃え、「特別出席アワード」として「葵特製ワッペン（年次大会

参加など東京葵 LCユニフォーム着用でない会合に胸につけるもの）」を、出席メンバーに

贈呈することが決定され、「葵ワッペン着用例会」となりました。 

 

 

伊賀Lが久しぶりにテールを務める メンバースピーチは五十嵐L 
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１月第２例会「全国友好葵東京大会 協力金」寄付 ドネーションの発表 

29,000円（今期累計 434,000円） 
ビッグ 「WRCというプロ麻雀競技会の準決勝戦で 1位になり勝ち抜きました。2月 7日の決勝戦でも頑張ります」L伊賀 
ハーフビッグ「もっと大勢のメンバーが集まる例会にしましょう」L福井 
ハーフビッグ「皆さんこんばんは！ 人生山あれば谷あり、あと少しで谷も終わるでしょう。頑張るぞ」Ｌ田上 
チョメチョメ 「今日は雪の中お疲れ様です。2月第 1例会は盛り上げましょう」L瀬戸口 
チョメチョメ 「コロナに負けず、LIONSを盛り上げていきましょう」L五十嵐 
チョメチョメ 「年末ジャンボで 1万円が当たり、家内と焼き肉を食べました」L橋口 

（※橋口Ｌからはドネーション袋とおまけのカードを寄贈してもらっています） 

 

持ち帰りのホテルグランドパレス特

製お弁当です。フォアグラ乗せステ

ーキなど、とてもおいしいですよ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、２月１０日（水）16：30 からの２月定例理事会、18：00 からの２月第一例会」（ホテルグ

ランドパレス）でお会いいたしましょう。 

編集・制作：東京葵LC 「PR情報委員会」 

委員長 L橋口啓一 


